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Ya se utiliza el 
cajero 
automático 
para el pago de 
tributos y tasas 
municipales
EL PERIÓDICO

Los vecinos ya pueden  
agilizar sus trám ites  
con el A yuntam iento  
gracias a la puesta en 
m archa de un cajero  
autom ático que perm ite  
el pago de tasas y 
tributos locales de 
form a rápida, sencilla  y 
segura. A sí pueden  
evitar largas colas, 
tanto en bancos com o  
en el propio  
A yuntam iento, y 
aprovecharse de un 
horario m ucho más 
am plio, ya que estará  
disponib le desde las 8 
de la m añana hasta las
11 de la noche. 
In icialm ente, el cajero  
se encuentra operativo  
para el pago de tasas de 
derechos de exam en y 
por expedición  de 
docum entos adm inis
trativos, apartado éste 
que incluye el pago por 
la em isión de 
certificaciones com o  
bienes, servicios  
prestados, 
em padronam iento o 
licencias.

La nueva depuradora funcionará 
en el primer semestre de 2011
El consejero de Ordenación del Territorio, Julián Sánchez Pingarrón, visita las obras

Cotillas -a la izquierda- y  Sánchez Pingarrón -a la derecha- durante su visita a las obras.

EL PERIÓDICO

El consejero de Ordenación 
del Territorio y V ivienda, 
Julián Sánchez Pingarrón, 
visitó el 4 de agosto las obras 
de la nueva depuradora de 
aguas residuales que dará ser
vicio a Tomelloso y Arga
masilla de Alba. Una inver
sión de 24,6 m illones de 
euros en una infraestructura 
preparada para atender las 
necesidades de casi el triple 
de los habitantes de ambos 
municipios, que son en la 
actualidad 45.500. El coste 
de las obras será sufragado 
por Hidroguadiana, un 70%, 
con cargo a fondos propios y 
los de cohesión que vienen 
de Europa, mientras que el 
30 por ciento restan te  lo 
aportará la entidad de dere
cho público, Infraestructuras 
de Agua de Castilla-La M an
cha.

Las obras dieron comienzo 
en abril de 2009 y el grado 
de ejecución es del 55 por 
ciento. Su terminación está 
prevista para diciembre de 
2010, con lo que la explota
ción se iniciará en el prim er 
semestre de 2011, una vez 
que finalice el periodo de 
pruebas y puesta en marcha.

Durante el pausado reco
rrido por las instalaciones, 
Sánchez Pingarrón -acom pa
ñado del presidente de la 
Confederación Hidrográfica 
del G u a d ia n a , E d u ard o  
Alvarado, y del alcalde de 
Tomelloso, Carlos Cotillas,- 
explicó que “esta actuación 
responde a las necesidades 
de impulso, progreso y cre
c im ien to  soc ioeconóm ico  
que está experimentando esta 
zona de Castilla-La Mancha. 
Por ello, esta depuradora está 
preparada para dar tratamien
to a un caudal medio diario 
de 24.000 metros cúbicos de 
aguas residuales” . La obra 
también contempla la prolon
gación del colector emisario 
de Tomelloso, 2,6 kilóm e
tros de longitud, y el de Ar
gamasilla de 12,2 kilómetros.

Además, la infraestructura, 
en cuya construcción han 
participado las empresas de 
Tomelloso: Reymar, Pramar 
y Pérez Villena, entre otras, 
será importante para espacios 
protegidos como Las Tablas 
de Daimiel, ya que la actual 
depuradora de Argamasilla

no está dotada de capacidad 
p a ra  la  e l im in a c ió n  de 
nutrientes y vierte al Canal 
del Gran Prior e indirecta
mente al río Cigüela.

El consejero aportó tam 
bién el siguiente dato: “en la 
actualidad, el 91,7 por cien
to de los habitantes de la pro
vincia de Ciudad Real viven 
en municipios que cuentan 
con depuradora, y en 2012 el 
porcentaje llegará al 99,5 por 
ciento, es decir, 100 de los

102 m unicipios de Ciudad 
Real tendrán servicio de de
puración de aguas” .

Alvarado destacó la buena 
colaboración entre adminis
traciones para hacer realidad 
el proyecto, así como los fon
dos europeos que han llega
do para su financiación. “To
dos nos hem os puesto  el 
mono de faena para mejorar 
la calidad de vida de los ha
bitantes de esta com arca” . 
Cotillas repasó cómo se gestó

el proyecto y agradeció el 
apoyo de las adm inistracio
nes “para poder sacar ade
lante un proyecto de tanta 
envergadura, imposible para 
el Ayuntamiento por sí solo” . 
El a lca lde  añadió  que el 
A yuntam iento sigue traba
jando por la mejora del m e
dio ambiente y “lo dem ues
tra esta depuradora y otros 
proyectos como el del sella
do del vertedero o el de Los 
A uriles” .

IU pide una apuesta por la 
vertebración ferroviaria de la región
La organización considera aberrante el engaño que han sufrido los 
vecinos de Tomelloso y Argamasilla de Alba

Izquierda Unida de Cas
tilla-La M ancha tildó de 
dem agógica y oportunista 
la actitud mostrada por el 
presidente regional, José 
M aría Barreda, y el m inis
tro de Fomento, José Blan
co, en la visita realizada a 
Albacete hace dos sema
nas para probar un tramo 
de la nueva línea de Alta 
Velocidad; Madrid-Casti- 
lla-La M ancha -Comuni
dad V alencia-Región de 
Murcia. IU considera que 
se hace un flaco favor a 
los ciudadanos de la re
gión, “si la única alterna
tiva ferroviaria que se pre
tende ofrecer es la alta ve
locidad que además de su 
alto coste económico, no 
permite ni tan siquiera la

opción de desplazarse en
tre nuestras capitales de 
provincia” . Para IU es im
prescindible una vertebra
ción ferroviaria que perm i
ta la com unicación de mer
cancías y v ia jeros entre 
nuestras capitales y los nú
cleos medianos.

El secretario de Organi
zación de IU, José Damián 
García, consideró una abe
rra c ió n , “ el engaño  de 
Bono, Barreda y el propio 
Zapatero a la comarca de 
Tomelloso, donde prome
tieron el tren, o a Talavera, 
donde constantem ente se 
retrasa la llegada del tren 
de altas prestaciones, a la 
par que se cuestiona la lí
nea que actualm ente une 
Talavera con Extremadura 
y M adrid y se permite el 
acceso al tren desde Tole

do o Illescas. Tampoco 
pasó por alto, “otras bar
b a r id a d e s” , com o que 
para ir de Toledo a cual
quier punto de la región 
haya que pasar por M a
drid. “El tiempo de viaje 
real en tren de Toledo a 
Ciudad Real es de cerca 
de dos horas, cuando ape
nas hay 120 kilómetros y 
a un precio que no está al 
alcance de la m ayoría de 
ciudadanos” .

Por su parte, el coordi
nador regional de IU, Da
niel M artínez, reclam ó 
que “se apueste de una 
vez por todas por un tren 
público, social, seguro y 
sostenible como modo de 
transporte que permita la 
vertebración de toda Cas
tilla-La M ancha y todo el 
Estado” .
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